

平成18年度採用 天理市立櫟本幼稚園 幼稚園教諭



天理市マスコットキャラクター
てくちゃん・りんちゃん

志望動機、天理市を選んだ理由は？

幼稚園の先生になると決めた時、ちょうど天理市で幼稚園教諭の募集をしていることを知りました。「生まれ育った天理市の子どもたちを育てていきたい！！」と思い、志望しました。

現在、どんな仕事をしていますか？

毎日、子どもたちと生活をする中で楽しいこと、うれしいことを一緒に味わったり、泣いたり、笑ったりにぎやかに過ごしています。子どもたちひとり一人のすこやかな成長を願い、毎日支援をしています。

実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？



子どもたちの成長を身近に感じられるところにやりがいを感じています。例えば、子どもたちができなかったことができるようになった時、友だちに優しくかわる姿を目にした時など、心が温かくなります。幼稚園の先生になって5年が経ちましたが、まだまだ悩むこともあり、反省したり、悩んだり・・・子どもたちから教わることもたくさんあります。幼稚園教諭は、自分が成長していける仕事だと思っています。

天理市職員を目指す人に一言！

天理市の幼稚園現場では、先輩から学べるがたくさんあります。人とかわることや子どもが好きな方、いっしょに幼稚園の先生として働きましょう。